



Una alumna de la Usal, finalista del concurso creativo '¡Únete al Movimiento Parkinson!'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La campaña 'Vuelta al cole', de la estudiante de la Universidad de Salamanca Julia Castaño, ha sido seleccionada como una de las cinco finalistas del concurso creativo '¡Únete al Movimiento Parkinson!'. Se trata de una iniciativa puesta en marcha por la Federación Española de Parkinson (FEP) con el objetivo de «dar a conocer la labor que realizan las asociaciones de personas afectadas y familiares y animar a todas las personas susceptibles

de formar parte de ellas a asociarse». Las tres que reciban el mayor número de votos serán galardonadas por la FEP con un premio en metálico.

'Vuelta al cole' ha sido escogido entre un total de 30 trabajos, que han desarrollado una campaña creativa compuesta por un vídeo, un cartel y cinco 'tuits'. La campaña de Julia Castaño refleja cómo las asociaciones de párkinson son un lugar donde los afectados pueden encontrar ayuda para poder mejorar su calidad de vida y pasar más tiempo con sus familiares.